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EL CLUB DEL CLUB



•¿Qué tal tu nueva experiencia como coordinador de F8 y F11 del CDMADREALBERTA ?

Mi experiencia, en estos 3 meses, es muy positiva porque hay mucho potencial humano y es
muy fácil manejar las situaciones que van surgiendo en el día a día. Los entrenadores están
muy abiertos al cambio y, desde la comisión deportiva, nos hemos planteado ser un club
potente a nivel de formación. Además, me gustaría elogiar el gran trabajo que está realizando
el presidente del club, Álvaro Pérez, para que todo esté en el máximo funcionamiento. 
En cuanto a la labor realizada en estos primeros meses, ha sido analizar todo aquello que se
estaba haciendo muy bien en el club en estos años anteriores y valorando las áreas que
todavía están por mejorar para poder potenciar al club. 
Además, hay que tener en cuenta que representamos una institución educativa con valores
cristianos y, por este motivo, debemos seguir el legado de Alberta Giménez, fundadora del
colegio Pureza de María. 
Por este motivo, una de las propuestas que deberíamos introducir en el club es el programa
PFV (programa de formación en valores) para que todos los jugadores/as puedan seguir
fomentando en el fútbol valores tan importantes como el esfuerzo, la disciplina, la capacidad
de superación y la gestión de las emociones en momentos de dificultad. 

E N T R E V I S T A
Miquel Grimalt



E N T R E V I S T A
Miquel Grimalt

•Estas introduciendo siempre nuevas técnicas para
marcar la diferencia. Nos puedes explicar un poco
sobre ello.

¿ Cuál es tú meta para esta temporada?

Durante este primer trimestre hemos realizado
diferentes propuestas como la dinámica <entre
iguales=, dinámicas de rotación de equipos y
entrenadores, y formaciones para que los
entrenadores compartan sus experiencias y, entre
todos, podamos mejorar. Con estas dinámicas
estamos satisfechos, aunque somos conscientes de
que debemos seguir mejorando. 

La mayoría de clubes no dedican esfuerzos a la
formación del entrenador y del jugador, y nosotros
sí debemos dar un paso al frente en este aspecto.

Estamos muy empeñados que en fútbol 8 se
entrenen aspectos de mejora individual que son la
base de cualquier jugador/a y en fútbol 11 hemos
dado un pequeño paso en el trabajo de contextos de
juego que permiten al jugador tener experiencias en
situaciones lo más reales posibles del juego. 



E N T R E V I S T A
Miquel Grimalt

•¿Si podrías pedir un deseo para el Club que pedirías?

El primer deseo que pediría al club es que siga manteniendo el potencial humano y que,
además, mantenga su filosofía que tener un % elevado de niños y niñas del colegio. 
Otro deseo que pediría es que se apueste por el ENTRENADOR, que consigamos más
recursos materiales y económicos para poder tener una gran cantera de entrenadores que,
a la larga, éstos ayudarán a tener mejores jugadores tanto a nivel personal como a nivel
futbolístico. 

Muchísimas gracias Miquel. 

•¿ Cómo definirías a los equipos y jugadores del club?

Tenemos un perfil de jugadores/as predispuestas a practicar mucho en los entrenamientos. No
obstante, debemos exigirles más esfuerzo para que puedan seguir mejorando. Por ejemplo, todos los
equipos del club entrenen 2 y 3 días a la semana y, si queremos seguir creciendo, algunos equipos
tendrían que estar entrenando 4 sesiones por semana. Hay que ir dando pasos hacia esta dirección
para que en etapas de cadetes y juveniles podamos tener jugadores y equipos más competitivos. 



E N T R E V I S T A
Lucia Olabarría & Oliver Ros

Ser convocado para la selección ha sido una
bonita experiencia pues he podido coincidir
con jugadores de otros clubs, que tenían la

misma ilusión que yo.
La verdad es que cualquiera del equipo podría

haber sido seleccionado ya que creo que
nuestros entrenadores realizan un estupendo

trabajo con nosotros y hemos aprendido
muchísimo de ellos, por lo que estoy muy

agradecido.

Oliver Ros

Llevo desde los 6 años jugando en el Club
Deportivo Madre Alberta.
Siempre he tenido entrenadores estupendos y
mis compañeros de equipo son muy
importantes para mi, se ha creado una amistad
de las que son para siempre.
Lo que más me gusta del fútbol es formar parte
de un equipo, competir y aprender. Siempre vale
la pena esforzarse por lo que quieres, pues es la
manera de conseguirlo.
Entrenar con la selección ha sido una
experiencia motivadora y he disfrutado mucho.

Lucía Olabarría



los Pitufitos de la casa

LOS PITUFITOS DE LA CASA

¡Es digno de ver el equipo de nuestro entrenador Viçens! 

Están divertidísimos y el orden, la paciencia y el gran cariño son de gran admiración. 
Durante la charla hay varias anécdotas, como la pequeña Roma, controla 
a todos sus compañeros  e intenta  ayudar a todos con sus labores.
Al baño...pues cuando acaban de ir 2 veces siempre hay uno que nada más 
entrar necesita volver,  los paseos en equipo al baño son el desfile de la tarde para todos
los espectadores presentes, se nos cae la baba.
Al finalizar el entreno juegan su partidito con Viçens de mediador, dándole juego
y diversión al partido.

Muchísimas gracias Viçens

A T A R D E C E R E S



María España

Esta semana nos ha visitado la jugadora de Baloncesto profesional Mallorquina 
MARÍA ESPAÑA ALMENDRO.

  Nos ha explicado su trayectoria en los equipos que jugó, tanto de formación como
profesional. Actualmente es jugadora del AZUL MARINO MALLORCA, en la posición de
alero. Nos ha traído la camiseta de la selección Española con la que jugaba y distintas
medallas que ha conseguido en campeonatos de Europa, etc.
Después nuestras jugadoras mini han hecho un turno de preguntas muy interesantes y para
acabar se hizo foto con ellas y firmó autógrafos.

Gracias María España por compartir un rato con nosotros

L a  v o z  d e  l a  
e x p e r i e n c i a



C r ó n i c a s  d e l  m e s

Gran partido del Alevín B frente al Andratx en su
casa. El equipo ha salido algo disperso en la
primera parte, pero ha sabido resolverlo en la
segunda y ha demostrado mejoría en su juego.

Fruto del trabajo y la intensidad se ha llevado la
victoria en casa del líder de la categoría.

Los dos equipos nos han ofrecido un buen partido.
Enhorabuena! Seguimos!

Patrocinador: Installhome Service

Madre Alberta ATL 1-1 Arenal. Partido muy
sufrido y duro el que sufrieron nuestros

pequeños guerreros este sábado , que tuvieron
controlado y ganando los tres primeros

cuartos hasta los últimos instantes del partido ,
donde por desgracia se perdieron dos puntos y

la primera victoria de la temporada.
Patrocinador: Dulces Sueños Coll

FÚTBOL



C r ó n i c a s  d e l  m e s

Partido disputado, hemos podido dominar
el juego a excepcion del 2o cuarto donde
nos han apretado y han hecho valer su
físico.
Buen partido con errores individuales que
hay que corregir.
Seguimos trabajando.

Patrocinador: Mix Hoteles

Estudiantes 1-2 Infantil A

Partido muy igualda. Dos partes para cada conjunto.
Iendo al descanso con 1-1 en el marcador los nuestros

salieron más enchufados.

En el último cuarto un Madre Alberta sin especulaciones
fue a por el partido y de penalti se llevó la victoria.

Patrocinador: BG Hoteles

FÚTBOL



C r ó n i c a s  d e l  m e s

Jornada nº4 de nuestro infantil femenino A
en el cual han ganado 3-0 en casa contra el
CV Manacor.

Un partido en el cual nuestras chicas
mantuvieron la concentración en todo
momento y que tuvieron muy controlado
jugando a un buen nivel.

Victoria contundente que deja a nuestras
chicas en la primera posición de la
clasificación. Toca seguir trabajando para
seguir mejorando y mantener la
concentración y la constancia que la
competicion exige. Enhorabuena chicas y
cuerpo técnico por el trabajazo que estáis
haciendo !!! Estamos muy contentos y
orgullosos.

Patrocinador: electrodomesticscalbet

En una jornada llena de emoción y expectación, el
equipo MADRE ALBERTA ESTAY ELECTRONICS

demostró su superioridad en el campo al vencer
con un claro 3-0 al equipo rival CV Pórtol, donde el

dominio fue absoluto.

Desde el principio nuestras chicas jugaron con gran
seguridad en el servicio y en la recepción, que hizo

que consiguieran una victoria en el primer set 25-9.

En el segundo, el equipo siguió marcando la misma
tendencia y aunque las jugadoras del CV Pórtol no

se rendían el equipo Madre Alberta muy
concentrado en todo momento logró ganar de

nuevo 25-10.

Finalmente, CV Pórtol no pudo remontar el
marcador y nuestro equipo muy motivado, se alzó

con la victoria con un último set 25-12.

Una jornada donde Madre Alberta Estay
Electronics salió con una actitud decidida,

desarrollando un juego preciso, logrando controlar
cada aspecto del partido con efectividad.

Patrocinador: estayelectronics

VOLEY



El primer set fue un juego complicado pero
muy igualado quedando así a favor de

mayurca, pero eso no pudo con nuestras
jugadoras por lo que en los tres siguientes
tres sets se ganaron de cada vez con más

diferencia.

Patrocinador: houseofsonamar

C r ó n i c a s  d e l  m e s

El pasado sábado nuestro Alevín MGC mutua se
enfrentó contra Algaida. Fue un partido muy
intenso y muy luchado por ambos equipos
donde finalmente pudimos obtener la victoria.
¡A seguir dándolo todo chicas, que lo estáis
haciendo genial!

Patrocinador: mgcmutua

VOLEY



C r ó n i c a s  d e l  m e s

Marcador: 56-38
Empezamos el partido con poca intensidad
defensiva y con muchos fallos en ataque. Durante
el primer cuarto perdimos mucho balones y
cedimos muchos rebotes defensivos al equipo
visitante. A partir del tercer cuarto fuimos
mejorando. Empezamos a defender con más
intensidad, nos abrimos y empezamos a pasarnos la
pelota y así encontramos mejor el camino a la
canasta. En los últimos dos cuartos controlamos los
rebotes, defendimos muy fuerte y salimos al
contraataque. Al final cogimos una ventaja cómoda
y vencimos. Aprendimos que jugando como equipo
llegamos más lejos! Vamos!!! 

Patrocinador: Marga Comas Interior Design

Premini Azul Eleva Balear vs La Salle
Este sábado tuvimos un partido contra la salle el

cual llevábamos mucho tiempo esperando, fue
un partido muy reñido el cual no había ningún

equipo superior al otro, disfrutamos mucho de
este encuentro, pero nos queda mucho por

mejorar en defensa y en técnica de balón.
Patrocinador: Eleva Balear

BÁSQUET



C r ó n i c a s  d e l  m e s

Mini Masculino Finca Son Palou 33-66 Basquet
Pla.

Hemos empezado el cuarto bastante bien pero
al siguiente bajo la intensidad y consiguieron
remontarnos. Creo que nos faltaba mucha
intensidad y con los rebotes…támbien nos
faltaba actitud y mucha defensa Y por cierto
nos remontaron por la defensa y por no estar
concentrados.

Patrocinador: Finca Son Palou

CB CIDE B 52- 71 CD MADRE ALBERTA IPRESRAPIT B
En el primer cuarto nos distrajmos un poco y al final
del primer cuarto acabamos empatados, 12-12 y fue

un cuarto muy igualado. En el segundo cuarto nos
concentrarnos y apretamos mas en defensa y

ganamos el cuarto con una diferencia de 15 puntos.
En el tercer cuarto fue mas igualado y solo sacamos

una diferencia de 4 puntos en ese parcial comparado
con el Cide y en el ultimo cuarto quedamos 16-16 y

fue igual de igualado que el primero.

BÁSQUET



P a t r o c i n a d o r e s
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